



Schüler malen für Schlechinger Dorfladen

Beitrag

Schlechting – Die Schüler der 2. Klasse hatten die Aufgabe, jeweils ein Bild mit dem Thema „Dorfladen“ zu malen. Gemeinsam mit ihrer Lehrerin Irmin Demler hat jeder erstmal einen Entwurf gezeichnet und dann in zwei intensiven Stunden ein Bild gemalt und ein passendes Passepartout ausgesucht. Die Kinder waren sehr kreativ, so hat Mathilda eine Wassermelone und Rhabarber gemalt, Klara, Romy, Antonia und Lena ließen die Verkäuferinnen im Laden Banane, Gurke und einen Apfel essen, Elias und Simon zeichneter einen schönen Obstkorb, Lukas und Cem verewigten die Gemüsetheke und die Kasse auf den Bildern und Christoph zeichnete die Verkäuferin, die gerade Kirschen nachfüllt.

Irmin Demler wollte mit den Schülern zum Ausdruck bringen, wie wichtig sie den Schlechinger Dorfladen finden und sich bei den Mitarbeiterinnen bedanken, dass sie immer da sind. Geschäftsleiterin Simone Hondele war begeistert über die vielen kreativen Ideen und will alle Bilder über der Gemüse- und Obsttheke aufhängen, wo sie bestimmt auch die Kunden im Laden erfreuen werden. Die Schüler erzählten, dass sie gern öfter solche Kunstprojekte machen würden, belohnt wurden sie mit einer Runde Süßigkeiten. wun

Bericht: Sybilla Wunderlich – Fotos: Uwe Wunderlich- stolz präsentieren die Schüler ihre Bilder im Dorfladen





Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Dorfläden
3. München-Oberbayern
4. Schleching